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МИД Беларуси провел для зарубежных дипломатов брифинг об
учениях «Запад-2017»

МЗС Білорусі провів для зарубіжних дипломатів брифінг про
навчання «Захід-2017»

У Міністерстві закордонних справ Білорусі відбувся брифінг за тематикою підготовки та
проведення навчань «Захід-2017» для глав дипломатичних представництв іноземних

держав та міжнародних організацій, акредитованих в Білорусі. У заході взяли участь
представники понад 40 країн. Посол України в Білорусі Ігор Кизим за підсумками заходу

сказав, що такі брифінги корисні: «Вони, з одного боку, демонструють відкритість
білоруської сторони, з іншого - дають можливість послам задати питання, які їх

турбують і цікавлять».
https://www.sb.by/articles/mid-belarusi-provel-dlya-zarubezhnykh-diplomatov-brifing-ob-ucheniyakh-z
apad-2017-.html

В Министерстве иностранных дел Беларуси состоялся брифинг по тематике
подготовки и проведения учений «Запад-2017» для глав дипломатических
представительств иностранных государств и международных организаций,
аккредитованных в Беларуси. Эту информацию сообщает БЕЛТА.

Проведение брифингов о военных учениях — прерогатива оборонных ведомств.
Однако в нашем МИД решили действовать максимально открыто и рассказать об учениях
всем заинтересованным дипломатам. В мероприятии, как сообщается, приняли участие
представители более 40 стран.



«Учитывая пристальное внимание в регионе к учению «Запад-2017», а также в
целях снятия высказываемых озабоченностей, мы решили провести такой брифинг и для
глав дипломатических представительств и представительств международных
организаций, — сказал заместитель министра иностранных дел Валентин Рыбаков. — Еще
раз подчеркну, что учения носят сугубо оборонительный характер».

Валентин Рыбаков рассказал дипломатам о теме и целях учения, количестве
задействованных военнослужащих и техники. Кроме того, он выразил готовность
ответить на все вопросы вместе с присутствующими на брифинге представителями
Минобороны.

Посол Украины в Беларуси Игорь Кизим по итогам мероприятия сказал, что такие
брифинги полезны: «Они, с одной стороны, демонстрируют открытость белорусской
стороны, с другой — дают возможность послам задать вопросы, которые их тревожат и
интересуют».

Тем не менее вопросов от дипломатов во время брифинга не было.
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